

9/3

大きな木に育ちますように



子どもたちに木を育てる体験や、森林環境保全の大切さを学んでほしいという思いから、鳥取県の森林づくり推進課より苗木が贈られ『地域の緑を育てる体験活動（苗木のスクールステイ）苗木受け取り式』が開催されました。今回贈られた苗木は小学校で子どもたちが育て、令和3年第66回鳥取県植樹祭が行われた際に植樹される予定となっています。式には日南町公式キャラクターの「オッサンショウオ」と全国植樹祭のマスコットとして誕生した「トッキーノ」がサプライズで登場し歓声があがりました。



9/2

りんごに模様をつけよう

小学1年生27名が阿毘縁の林りんご園でりんごのシール貼り体験を行いました。この体験は、まだ熟していない段階のりんごに自分で書いたシールを張ると熟したりんごにシールの絵柄が映るというものです。今回もりんご農園を管理されている林富貴代さんやボランティアの方々からシールの貼り方を教わり、元気いっぱいシールを張りました。収穫体験も行われる予定で、皆楽しみに学校へ戻りました。



9/5

青春のひとつき

日南中学校体育祭が町総合グラウンドで開催されました。今年は新型コロナウイルス感染症対策のため、保護者のみの観戦となりましたが、全力で頑張る子どもたちに会場は感動に包まれ、大きな拍手が響きました。



9/12~17

書道作品展

日南町出身、倉吉市在住の車椅子の書彩家高橋俊和さんの書道展「楽筆展」が、まなびタウンとうはくで開催されました。左足を使って書道に励む高橋さんは、日南町でも平成26年に作品展を開催されています。魂をこめて力強く描く書は、いつも観る者を魅了して止みません。

高橋さんが「リアルな自分」を表現したという造語「輝牙夢奏」を渾身の力を振り絞って書く姿が、本年度中にはインターネット配信される予定です。

